

Ein altes Dichterpferd bin ich,
weshalb das Versmaß fürchterlich.
Auch bin ich gar nicht autochton,
wer aber hierzulande weiß das schon?

Bei Frauli lernte ich mein Deutsch allein,
wahrscheinlich alltagstauglich und auch fein.
Doch irgendwann in meinem Pferdeschädel –
darauf reimt sich jetzt nur dummes Mädel

Was war da irgendwann gewesen?
Die Pferdeseele wollte halt genesen.
Durch Reflexion und tiefes Denken,
den Satzbau musste ich verrenken.

So wollte ich zur Dichterstute werden,
beglücken dadurch Menschen hier auf Erden.
Das aber ging nicht immer gut.
Mein Pferdeherz geriet in Wut.

Denn wer bleibt spaßbefreit beim Lesen,
für den bin ich ein Dichterpferd gewesen,
Doch schon verfliegt mein Groll im Trab,
ich steig jetzt in den Fluss hinab.

Und wiehere ganz lebensfroh,
mein Frauli macht es ebenso!

Miss Maggie Lucifer

Gedichtet im Pielachtal bei 30 Grad Celsius, 13. August 2025